

UZBEKISTAN – AZERBAIYAN - GEORGIA

SALIDA GRUPAL 29 AGOSTO 2024

18 DÍAS / 16 NOCHES

JUE 29 AGOSTO: BS AIRES – ESTAMBUL

Salida con destino a Estambul.

VIE 30 AGOSTO: ESTAMBUL – TASHKENT

LLEGADA Y CONEXIÓN A TASHKENT

SAB 31 AGOSTO: TASHKENT

Llegada a Tashkent, Uzbekistan, El guía les recibirá en el aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento.

DOM 01 SETIEMBRE: TASHKENT

Después de desayunar se inicia la excursión por la parte antigua de la ciudad: Complejo arquitectónico Hasti Imam, incluso Madrasa Barak Kan, Madrasa Kafal Shohi, Madrasa Kukeldash, Bazar Chorsu. City tour en Tashkent: Museo de Artes Aplicadas, Plaza de Independencia y eternidad, fuentes de la ciudad y monumentos modernos, Plaza de Amir Temur, Plaza de Ópera y Ballet, Monumento de Terremoto. **INCLUYE ALMUERZO**, Al término regreso en el hotel.

LUN 02: TASHKENT – SAMARCANDA

Desayuno temprano en el hotel, a las 07.00 en punto traslado a la estación para coger tren de alta velocidad hacia Samarcanda (Afrosiab, 08.00-10.20). Comenzamos el recorrido por la ciudad en Samarcanda: Mausoleo de Gur Emir (siglo XV) - auténtico santuario de Tamerlán. Este majestuoso complejo constaba de una khanaka, la madraza de Muhammad Sultan, nieto de Amir Timur, y, más tarde, las tumbas del propio Amir Timur y sus descendientes. Gur Emir fue un prototipo de las famosas muestras de arquitectura del Gran Mughal: el mausoleo de Humayun en Delhi y el Taj Mahal en Agra, construido por los descendientes de Timur, que gobernaron el norte de la India. Plaza Registan (siglos XV-XVII) - durante siglos fue el centro de Samarcanda. La palabra Registan significa "lugar de arena". El conjunto consta de tres Madrassah: Ulugbek Madrassah (siglo XV), Sher-Dor Madrassah (siglo XVII) y Tilla-Kari Madrassah (cubierta de oro) (siglo XVII); Mezquita Bibi Khanum (1399-1404): las majestuosas cúpulas azules de la mezquita Bibi-Khanyam son una vista inusual. Se quita el aliento incluso al comprender la escala de construcción de este monumento, que impresiona por su tamaño y belleza. En la antigüedad, la cúpula de esta mezquita se comparó con la cúpula del cielo y el arco del portal, con la Vía Láctea; Siyob Bazaar (los lunes está cerrado): es el centro comercial más grande de Samarcanda. Sobre todo aquí puedes encontrar pan nacional, frutas, verduras, dulces y mucho más; Necrópolis Shakhi-Zinda (siglos XIV-XV): consta de hileras de tumbas refinadas de colores azules brillantes. Shakhi Zinda consta de once mausoleos, que fueron construidos uno tras otro en los siglos XIV-XV. Shakhi Zinda es el lugar de enterramiento de personas reales y nobles. Pero el mausoleo principal del que parte la necrópolis parece ser la tumba imaginaria del primo del Profeta Muhammad, Kusama Ibn Abbas. El complejo se llamó "Shakhi Zinda" que significa en persa "El Rey Viviente". **INCLUYE ALMUERZO**. Alojamiento en el hotel.

MAR 03: : SAMARCANDA

Desayuno en el hotel. Continúe visitando los lugares de interés de Samarcanda: Observatorio de Ulugbek (1428-1429): el milagro astronómico de la Uzbekistán medieval. El Observatorio fue una construcción única para su época. La base del observatorio era un círculo vertical goniométrico gigante), el radio del círculo era igual a 40,212 metros y la longitud del arco era de 63 metros; Museo Afrasiab (1970): los artefactos más valiosos de la historia de la antigua Samarcanda. Es un museo en Samarcanda dedicado a la historia de la ciudad. Las exhibiciones del museo ilustran la historia del desarrollo de Samarcanda desde la época de la conquista de Alejandro Magno; Mausoleo de San Daniel (1900, pero la tumba fue mucho antes) - Casi no hay lugar en el mundo donde lleguen musulmanes, cristianos y judíos a rezar. Pero esta tumba del profeta Daniel del Antiguo Testamento, también conocido como Daniel o Doniyar. Luego conduzca hasta el pueblo de Konigil para explorar la forma tradicional de hacer papel de Samarcanda a partir de morera. **INCLUYE ALMUERZO**. Disfrute del tiempo libre por la tarde después de la visita turística. Noche en Hotel

MIE 04: : SAMARCANDA – SHAKHRISABZ – BUKHARA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Shahrisabz, ciudad natal de Tamerlan (130 km). Llegada, Excursión por ruinas del Palacio Ak-Saray (siglos 14-15); Complejo Dor-ut Saodat (Mezquita Jastrati Imom; Mausoleo de Jahongir y cripta, siglo 12); Complejo Dor-ut Tillovat (Gumbazi-saidon; Mezquita Kok gumbaz (siglo 15). Continuaremos hacia Bukhara (290 km) donde nos alojaremos. **INCLUYE ALMUERZO**.

JUE 05: EXCURSIÓN DE BUKHARA

Desayuno en el hotel. Se inicia tour por Bukhara: visita del Mausoleo de los Samani, manatíal santo Chashmai Ayub, Mezquita Bolo Hauz, Ciudadela Ark. Minarete Kalyan y Mezquita Poi Kalyan, Madrasa Miri Arab, Cúpula Toki Zargaron, los Madrasas Ulughbek y Abdullazizkan, Cúpula Toki Telpak Furushon, Mezquita Magoki Attory, Cúpula Toki Sarafon, Complejo arquitectónico Lyabi Hauz, Chor Minor. **INCLUYE ALMUERZO**. Al término regresamos al hotel.

VIE 06: BUKHARA – JIVA

Desayuno en el hotel. Salida con destino Jiva vía desierto Kyzyl-Kum por la ruta de Carvanas (550 km, 8-9 hrs). **INCLUYE ALMUERZO**. Llegada y alojamiento en el hotel para descansar.

SAB 07: JIVA – URGENCH – BAKU (AZERBAIYAN)

Desayuno en el hotel. City tour en el complejo arquitectónico Ichan-Kala (siglos 12-19): Kalta Minor y Madrasa Amin Khan (siglo 19), Palacio Kunya Ark (siglo 12-18), Madraza Mohammed Rahim Khan (siglo 19), Minarete y Madraza Islom Khodja. Complejo arquitectónico Tash Hovli (harem siglo 19), Mausoleo de Pahlavan Mahmud (siglos 14-18), Mezquita Juma (siglo 10). **INCLUYE ALMUERZO**. Cena en un restaurante tradicional de Uzbekistan. Al término traslado al aeropuerto de Urgench y salida en vuelo a Baku. Llegada y traslado al hotel donde nos alojaremos.

DOM 08 : BAKU

Después de desayunar, se organizará una excursión al centro de Bakú. Haga una visita al Cementerio de Mártires, ubicado en las laderas más altas del extremo oeste de la ciudad, este es el mejor lugar para ver el panorama de la ciudad y la Bahía de Bakú. Viaje al centro histórico de la ciudad de Bakú, a su casco antiguo - 'Icheri Sheher'. Verá los aspectos más destacados de Icheri Sheher, incluido el Palacio de los Shirvanshah (el ejemplo más llamativo de las estructuras palaciegas medievales en Azerbaiyán, que data de mediados del siglo XV); La Torre de la Doncella (la antigua fortaleza de ocho pisos originalmente construida como un faro de fuego); visita la mezquita Dzhuma, tiendas de antigüedades y alfombras. Luego visitaremos museo de Historia que es una casa linda del siglo 20. INCLUYE ALMUERZO. Noche en Hotel.

LUN 09: BAKU – ABSHERON – BAKU

Después de desayunar, nos iremos a visitar el Gran Bakú, donde lo llevarán a los principales sitios de la península de Absheron. Visitarás Ateshgah, el Templo de los Fieles del Fuego ubicado en el pueblo de Surakhany. Fue construido en tierra donde el gas natural ardía eternamente por los creyentes zoroastrianos que viajaban desde la provincia de Multan en la India para rendir culto. Se cree que estos fuegos antiguos le dieron a Azerbaiyán su nombre, que algunos investigadores piensan que significa "Tierra de fuego". Luego visitará Yanar Dag (montaña del fuego). La palabra 'Yanar' en idioma azerí significa "quemar", y "Dagh" - "montaña". Y esta es realmente una montaña ardiente, no metafóricamente, sino literalmente. Luego visitaras la fortaleza de Mardakan. Regreso a la ciudad de Bakú. Nuestro recorrido termina con una visita al mercado antiguo de Yashil Bazar, nos sorprenderá el colorido de frutos, verduras y sobre todo sus afamados frutos rojos. INCLUYE ALMUERZO. Al término regreso al hotel.

MAR 10: BAKU – QUBA – BAKU

Desayuno y salida de Bakú alrededor de las 09:00 y llegada a Quba alrededor de las 11:00. Programa de visitas cortas en Quba. Krasnaya Sloboda es el asentamiento judío en la montaña de Azerbaiyán. Con los años, se han aferrado a las líneas generales de su religión. Tal vez 40,000 de ellos permanecen. Con el paso de los años, tomaron prestadas las costumbres de sus amables vecinos musulmanes, pero nunca se asimilaron. Después de un viaje a Krasnaya Sloboda se hará una parada para almorzar INCLUIDO. Tendremos *Master Class de Qutab* . En Quba también visitaremos la mezquita Djuma y un baño con minarete. Sobre la carretera de Bakú veremos la montaña famosa de Besbarmag. Es un lugar sagrado. Regreso al hotel de Bakú.

MIE 11: BAKU

Después de desayunar visitaremos la Sinagoga de los judíos Achkynazi y georgianos ubicados en Bakú. La sinagoga fue construida en el estilo arquitectónico de Jerusalén basado en el proyecto de Alexander Harber en 2002-2003. Esta sinagoga es la primera que se construyó en Oriente Medio en los últimos 60-80 años, consta de dos salas principales para la oración, una grande para los judíos Ashkenazis y otra pequeña para los judíos georgianos. A continuación proseguiremos con la visita a la casa de los hermanos Nobel. El edificio fue construida en 1884, Villa Petrolea como así se llamaba la residencia de los hermanos Nobel durante casi 40 años. En 1879 establecieron la Compañía de petróleo

de los Hermanos de Nobel "Branobel" (Suecos), que muy pronto se convirtió en una de las mayores compañías petroleras del mundo y la única integrada verticalmente. Luego seguimos el camino al centro de la ciudad y visitaremos **Centro de Heydar Aliyev**, un centro cultural que incluye el Auditorio (centro de convenciones), un museo, salas de exposiciones, oficinas administrativas. El centro de proyectos ha sido diseñado por la renombrada arquitecta británica Zaha Hadid. Seguimos la visita con Museo de arte moderno INCLUYE ALMUERZO. Al terminar regresamos al hotel.

JUE 12: BAKU – GOBUSTAN – BAKU

Desayunaremos y nos dirigiremos a la Reserva de Gobustan. Este es un museo al aire libre lleno de dibujos neolíticos en roca. A solo 65 km al sur de Bakú, Gobustan tiene unas 6000 inscripciones que se remontan a 12,000 años (con un graffiti latino de 2000 años de antigüedad). Los bocetos bien conservados muestran antiguas poblaciones que viajan en barcos de caña; los hombres cazan antílopes y toros salvajes, las mujeres bailan. Después de eso, también tendrás la oportunidad de visitar un sitio único en el que 300 de los 700 volcanes de barro del planeta se encuentran en Gobustan, Azerbaiyán. La Mesquita Bibiheybet y luego el Museo de la Alfombra. Después de continuar con una visita turística por la ciudad. INCLUYE ALMUERZO. Al término regresaremos al hotel. Alojamiento.

VIE 13: BAKU – TBILISI (GEORGIA)

Después de desayuno traslado al aeropuerto de Bakú para coger el vuelo hacia Tbilisi. A las 10:30 llegada a Tbilisi, capital de Georgia. Empezamos la excursión por Tbilisi. La capital tiene una larga y fascinante historia. Fue fundada en siglo VI por Vajtang Gorgasali, rey de Iberia. El rey estaba cazando con su halcón por aquellos bosques y, tras cazar un pájaro, la rapaz cayó en un manantial caliente y murió escaldada. El monarca tomó el incidente como una señal divina y decidió fundar allí su capital. Por eso, *tbili*, en georgiano antiguo, significa agua caliente. Por sus fuentes beneficiosas de agua mineral, la capital rápidamente se transformó en la ciudad más importante del Cáucaso. En los siglos XII-XIII Tbilisi era el centro político, económico y cultural más poderoso de Asia Central. La ruta de la seda, que atravesaba Georgia, convirtió la ciudad en el puente más importante entre Europa y Asia. Sin embargo, por sus muros han penetrado árabes, jerezmitas (dinastía musulmana sunní de origen mameluco), mongoles, persas y rusos. La ciudad ha sufrido unos treinta saqueos y otras tantas reconstrucciones. Tesón y fe no les falta a los laboriosos georgianos. Comenzamos con la visita de la fortaleza de Narikala del siglo IV, con sus casas de madera con los balcones decorados, con los baños sulfurosos que fueron visitados por famosos escritores, poetas, compositores e incluso reyes. La ciudad antigua es impresionante por la mezcla de culturas. Aquí coexisten mezquitas, sinagogas, iglesias armenias y católicas con las iglesias georgianas ortodoxas en una envidiable armonía. Visitaremos también los baños sulfurosos, la iglesia de Metiji del siglo XII-XIII, en cuyo interior se encuentra la tumba de santa Shushanik (Siglo V). Después la catedral de la Santísima Trinidad o Tsminda Sameba, construida entre 1995 y 2004. Es la tercera catedral ortodoxa más alta del mundo. ALMUERZO en un restaurante tradicional en Tbilisi.

Por la tarde visitaremos el museo Nacional de Georgia, donde pueden ver el tesoro del mítico reino georgiano Cólquida. Traslado al hotel y noche en Tbilisi.

SAB 14: TBILISI – MTSJETA – GORI – UPLISTIJE – TBILISI

Por la mañana temprano, después del desayuno, comenzamos nuestro viaje hacia Mtsjeta, la antigua capital de Georgia, que está situada a 20 km de Tbilisi. Los científicos datan la ciudad del II milenio a.C. Era Mtsjeta la capital del Reino de Iberia, entre los siglos 500 a.C. hasta 500 d.C. Los georgianos aceptaron el Cristianismo a principios del siglo IV, como los armenios, unos veinte años antes que Roma. La ciudad y sus monumentos arquitectónicos están incluidos en la lista Mundial del Patrimonio Cultural de UNESCO. Visitamos el Monasterio Jvari ("cruz" en georgiano) del siglo VI, ubicado en la cima de una colina desde la cual se abre una vista espléndida sobre la ciudad de Mtsjeta y la confluencia de dos ríos, Aragvi y Mtkvari. Luego visitamos la ciudad actual de Mtsjeta y la Catedral de Svetitskhoveli del siglo XI, una obra maestra de la arquitectura georgiana de su siglo de Oro. Luego emprendemos el viaje hacia el pueblo troglodita de Vardzia. Luego emprendemos el viaje hacia Gori (50.000 habitantes), la ciudad natal de Stalin (acero), Josef Dhugasvili (1878-1953), dónde visitaremos el museo y la casa natal del histórico dirigente comunista. Luego visitaremos Uplistsije. Esta tremenda ciudad-cueva datada del siglo X a.C. es una de las obras maestras arquitectónicas más impresionantes y antiguas de Georgia. Aquí se hallan conservadas cientos de habitaciones, salas, calles, un teatro, y una gran sala para rituales paganos, así como un sistema de conducción de aguas. Lamentablemente, Uplistsije fue dañada por terremotos e invasiones, sin embargo, este monumento tiene una apariencia colosal y deja una profunda huella en todos los visitantes. **INCLUYE ALMUERZO.**
Nota: para la visita de Uplistsije se requiere caminar sobre un suelo calcáreo aproximadamente hora y media. Hay

escaleras, cuevas y un túnel con iluminación pobre, así que se recomienda llevar calzado cerrado y caminar con cierta soltura. Por la tarde volvemos a la capital. Cena de Despedida en un restaurante local de Georgia. Noche en Tbilisi.

DOM 15: TBILISI – TELAVI – ALAVERDI – KVARELI – TBILISI

Por la mañana desayunaremos, dejamos el hotel y nos dirigiremos hacia Telavi, la capital de la región vinícola de Kajetia y un centro cultural e histórico en el este de Georgia. La ciudad es conocida por sus monumentos históricos, sus calles empedradas y su entorno pintoresco. Algunas de las atracciones principales de Telavi incluyen el Palacio de Batonis Tsikhe, la Fortaleza de Gremi y la Academia Ikalto. Este antiguo monasterio se encuentra en la región de Kakheti y es un importante centro religioso y cultural de Georgia. Fundado en el siglo VI, el Monasterio de Alaverdi alberga una impresionante catedral del siglo XI dedicada a San Jorge. La arquitectura del monasterio es un ejemplo magnífico del estilo georgiano medieval, y su ubicación en medio de viñedos lo convierte en un lugar pintoresco para visitar. La bodega "Tunnel" de Khareba en Kvareli es una de las bodegas más grandes y conocidas de Georgia. La bodega está ubicada en la región de Kakheti, una de las principales regiones vitivinícolas del país, y cuenta con una impresionante red de túneles subterráneos donde se almacenan los vinos. Los visitantes pueden hacer una visita guiada a través de los túneles, aprender sobre la historia y el proceso de elaboración del vino en Georgia y degustar una amplia variedad de vinos de alta calidad producidos por la bodega. **INCLUYE ALMUERZO.** Por la tarde volvemos a la capital. Pernoctación en un hotel en Tbilisi.

LUN 16: TBILISI – AEROPUERTO

Desayuno en el hotel. A la hora convenida traslado al aeropuerto para salida hacia su destino.

| | |
|----------------------------------------------------------------------------------------|-------------------|
| PRECIO PROG. AEREO/TERRESTRE POR PERSONA EN HAB DOBLE Y / O TRIPLE*: | USD 6460 |
| IMPUESTOS AÉREOS (SUJETOS A CAMBIO HASTA EMISION): | USD 1390 |
| TOTAL | USD 7850.- |
| SUPLEMENTO SINGLE: | USD 850.- |
| STOP O CAMBIO DE FECHA: (SUJETO A CONFIRMACIÓN POR PARTE DE LA COMPAÑÍA AÉREA.) | USD 200.- |
| E-VISADO AZERBAIYAN USD 45 P.P. | |

- **SOBRE TODO PAGO DEBERÁ ADICIONAR 4,5 % POR GASTOS TOTALES - SOBRE TODO PAGO A REALIZAR EN EFECTIVO ADICIONAR 5% PERCEPCIÓN ANTICIPO GANANCIAS RG 3819**

***COTIZACIÓN BASADA EN 10 PASAJEROS AEROTERRESTRES / SALIDA GRUPAL ACOMPAÑADA BASE 20 PASAJEROS AEROTERRESTRES**

NUESTRO PROGRAMA INCLUYE: BOLETOS AÉREOS BS. AS. / TASHKENT//URGENCH/BAKU/TBILISI/BS. AS. - TRASLADOS DE LLEGADA Y SALIDA. - ALOJAMIENTO EN HOTELES CON DESAYUNO CATEGORÍA PRIMERA . - EXCURSIONES, VISITAS Y RECORRIDOS DETALLADOS EN EL PROGRAMA. - ENTRADAS A LUGARES HISTÓRICOS. – GUÍAS LOCALES DE HABLA HISPANA .- AUTOPULLMAN CON AIRE ACONDICIONADO.- TREN TAS-SKD.- 15 ALMUERZOS Y 1 CENA.-

NUESTRO PROGRAMA NO INCLUYE: - IMP.PAIS. - IVA. - BEBIDAS EN LAS COMIDAS.-PROPINAS OBLIGATORIAS.- IMPUESTOS HOTELEROS A ABONAR EN DESTINO.- TODO GASTO CONSIDERADO EXTRA Y QUE NO ESTE EXPRESAMENTE INCLUIDO EN EL PROGRAMA. VISAS.-

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES: TASHKENT: NAVRUZ O SIMILAR.- BUKHARA: HOTEL SAHID ZARAFSHAN O SIMILAR.- SAMARCANDA: DILIMAH O SIMILAR.- JIVA: HOTEL ZARAFSHAN O SIMILAR.- BAKU: HOTEL MIDTOWN O SIMILAR.- TBILISI: IBIS STYLE O SIMILAR -

VUELOS PREVISTOS

| | | | | | |
|------------------------|--------------|--------------|----------|-------|----------|
| TK 16 | 29 AGOSTO | BUENOS AIRES | ESTAMBUL | 23:55 | 22:45 +1 |
| TK 368 | 31 AGOSTO | ESTAMBUL | TASHKENT | 00:55 | 07:20 |
| // | | | | | |
| A DEFINIR 07 SETIEMBRE | | USHKEN | BAKU | | |
| A DEFINIR 13 SETIEMBRE | | BAKU | TIBLISI | | |
| TK 377 | 16 SETIEMBRE | TIBLISI | ESTAMBUL | 05,20 | 06,50 |
| TK 15 | 16 SETIEMBRE | ESTAMBUL | BS AS | 10,30 | 22,30 |

NOTA: EL PRESENTE ITINERARIO PODRA SUFRIR ALTERACIÓN EN SU PROGRAMA PERO "NO" ASÍ LOS LUGARES A VISITAR DE ACUERDO A CADA FECHA DE SALIDA.- ESTE PROGRAMA SE AJUSTA A NUESTRO FORMULARIO DE CONDICIONES GENERALES, LAS CUALES SE CONSIDERAN ACEPTADAS EN EL MOMENTO DE EFECTUAR LA RESERVA. BUE/11/03/24/SG.-